

Fecha: 22-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Junaeb y Municipalidad de Pelarco dan inicio a Escuelas Abiertas de Verano

Pág. : 3

Cm2: 226,1

VPE: \$ 0

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida


Junaeb y Municipalidad de Pelarco dan inicio a Escuelas Abiertas de Verano

En un contexto de respeto y reconocimiento frente a la difícil situación que afecta a distintas zonas del sur del país debido a los incendios forestales, se dio inicio al Programa Escuelas Abiertas de Verano 2026 en la comuna de Pelarco, iniciativa desarrollada por la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB) en alianza con la Ilustre Municipalidad de Pelarco.

El comienzo de las actividades se realizó la mañana de este miércoles a través de un encuentro sencillo y cercano con las y los estudiantes, quienes son los principales protagonistas del programa.

En la instancia, realizada al interior del Liceo TP

Gracias al programa los estudiantes tienen la posibilidad de realizar viajes educativos a distintos lugares del país, como el Zoológico BuinZoo y el Jardín Botánico de la Universidad de Talca.

de Pelarco, participaron el alcalde de Pelarco, Cristián Boris Cabrera Lazo, el director regional de JUNAEB, Patricio Uribe Ibáñez, el diputado electo Javier Muñoz Riquelme, la directora de la DIDECCO, Bárbara Jara Araña, y Jorge Uribe, encargado local del programa, quienes compartieron con las niñas, niños y adolescentes, relevando la importancia de generar espacios seguros, de cuidado y acompañamiento durante

el periodo estival.

Patricio Uribe, director regional de JUNAEB, destacó en el marco de la visita: «Tenemos la tranquilidad de que los niños y niñas están en muy buenas manos. Lo que hemos buscado precisamente durante esta escuela de verano es que conozcan lugares distintos, que tengan la posibilidad de compartir, de disfrutar y de hacer nuevos amigos y amigas. Sobre todo en espacios seguros

y de cuidado».

Por su parte, el alcalde de Pelarco, Cristián Boris Cabrera señaló que «hace muchos años que no hemos tenido estas escuelas de verano. Pero hoy cumple con el objetivo, tal como decía el director, con poder realizar actividades para nuestros niños y poder darles entretenimiento en verano. Quiero destacar que han tenido actividades como la reciente visita al Buin Zoo tenido y hoy un viaje educativo».

Posteriormente, las y los estudiantes participaron en una visita educativa al Jardín Botánico de la Universidad de Talca, experiencia orientada a fortalecer

cer el vínculo con el entorno natural, promover la educación ambiental y fomentar el aprendizaje significativo a través del contacto directo con la biodiversidad de la región.

El Programa Escuelas Abiertas de Verano forma parte del Programa Escuelas Saludables para el Aprendizaje (ESPA) de JUNAEB, cuyo propósito es promover hábitos de vida saludable, la actividad física, el aprendizaje socioemocional y la convivencia positiva, especialmente en contextos donde existe menor acceso a espacios recreativos y educativos durante las vacaciones escolares.

En la Región del Maule, el programa se ejecuta durante el año 2026 en convenio con los municipios de Sagrada Familia, Longaví, Pelarco y Maule, reafirmando el compromiso institucional con el bienestar integral y el desarrollo saludable de la niñez y adolescencia.

Por último, enmarcado en la emergencia que viven las regiones de Biobío y Ñuble, la Il. Municipalidad de Pelarco, a través de su alcalde, recordó que se estarán recibiendo donaciones en la Corporación Cultural hasta el próximo miércoles 28 de enero, las cuales irán en directo beneficio de familias afectadas.